
奈良中学校だより
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宿泊行事、３年ぶりに実施 ～３年京都奈良・２年大滝・１年神川～

２年間、残念な思いをしてきた宿泊行事ですが、今年度は実施の前提で

準備を進めており、この学校だよりが発行される６月１日（水）は、３年

生が京都奈良の修学旅行２日目で、清水寺・金閣寺・銀閣寺・二条城・京

都御所…などなど、京都の史跡を班別で訪れている予定です。

新型コロナウイルス感染症の流行は終息したわけではなく、それでも、

ワクチン接種や罹患時の対応などの知見が得られたことなどから、警戒を

しながら、学校教育を予定通り進めていくことができるようになりました。

生徒も職員も、普通に行くことができた時代よりも一苦労ありますが、旅

行行事ができることのありがたみを身にしみて感じています。気をつけて

行ってきたいと思います。

【修学旅行スローガン】 見る京都・奈良 魅せる団結力 青学年の集大成

～「奈良」では感じられない「奈良」を感じよう～

【大まかな旅程】５月３１日（火） 熊谷～京都～奈良（法隆寺・奈良公園）～京都（宿舎）

６月 １日（水） 宿舎～班別タクシー京都見学～宿舎～京都夜景体験～宿舎

６月 ２日（木） 宿舎～嵐山周辺散策～京都～熊谷

生徒の善行にお褒めの電話がありました
５月２７日（金）の朝、学校に一本の電話がかかってきまし

た。「奈良中学校の青学年の○○さんに助けてもらって、本当

に嬉しくて、ありがたくて、それを一言伝えたくて電話しまし

た。」その方のお名前は伺いませんでしたが、自動車のタイヤ

が道路の側溝にはまってしまって、困っていたところを、登校

中の生徒が一緒に手伝ってくれて事なきを得た、とのことでし

た。１人は体操服の青い刺繍が読み取れて名前が分かったので

すが、それ以外の２人は名前が分からない、ということで、金曜朝のピグマリオンデーと併せ

て臨時ピグマリオンの紹介をし、残りの２人も確認できました。

校長室に来てもらって、そのときのことを話してもらいました。元々一緒に登校していたわ

けではなく、１人が助けようとしているのを見て、後から加わって、３人がかりでの善行にな

ったようです。

熊谷市では「新熊谷プロジェクト」に取り組んでおり、「実生活における道徳の『見える化』」

が重点になっています。また、奈良中学校の学校教育目標の（徳）の目標は「愛情深き生徒」

です。この善行も、そして、そんな電話をいただけたことも嬉しい、金曜日の朝でした。

【学校教育目標】

「世界を小とせよ」

奈良中生
○知性をみがく生徒

○愛情深き生徒

○体を鍛える生徒

ある日の授業風景
先日、ある時間の授業を観に行きました。 【６月の主な予定】

１年生は、班に分かれて「新聞タワー」を 日 曜 主な予定

作っていまし 1 水 ３年修学旅行

た。各班協力 2 木 ３年修学旅行

しながら、何 3 金

とか高く積も 4 土 くまなびスクール開校式

うとしていま 5 日 中間テスト前部活動中止期間（～6/9）

した。身長と 6 月

同じくらいの 7 火 全校朝会／補充学習

高さになった班がありました。どの班もワイ 8 水

ワイと盛り上がっていました。 9 木 ２年中学生サポーター事業

２年生は大滝林間学校に向けて、キャンプ 10 金 前期中間テスト／５時間授業

ファイヤーの 11 土 くまなびスクール

火の名前や実 12 日

行委員が決め 13 月

たことなどを 14 火 生徒朝会

各クラスで話 15 水 登校指導／生徒会専門委員会／耳鼻科検診

し合っていま 16 木

した。林間学 17 金 生徒総会

校への期待が高まります！ 18 土

３年生は修学旅行に向けて、しおりの読み 19 日

合わせをしま 20 月 金曜授業

した。当日の 21 火 学総市予選壮行会

日程を聞きな 22 水 木曜授業

がら、大事な 23 木 学総市予選中心日／３時間／給食なし

ことに線を引 24 金 学総市予選中心日／３時間／給食なし

いたり、メモ 25 土 学総市予選

をとったりす 26 日

る姿がありました。 27 月 眼科検診

５月２５日（水）通信陸上市予選 28 火 １年神川体験学習／学総市予選（陸上・水泳）

今年度は、総勢２５人が出場しました。生 29 水 １年神川体験学習／２年大滝林間学校

徒が積極的で、昨年度よりも参加数が多くな 30 木 ２年大滝林間学校

りました。 部活動の朝練習がある場合は 7:20 以降の登校、朝練習がない場合は 8:00
陸上部のない奈良中学校ですが、中長距離 以降の登校となります。部活動の放課後練習がある場合は 18:00 完全下校、

・短距離・走り幅跳び・砲丸投げなど、部活 練習 OFF の場合は 16:15 頃の下校です。
動終了後に３０分程度の練習を重ねました。 新型コロナの感染拡大状況等により変更する場合があります。

陸上部顧問だけでなく、多くの先生方が関わ

ってきました。生徒、職員の取組が報われたのか、上位に食い込む生徒が何人かいました。嬉

しかったです。

学校ホームページでは、学校の最近の様子を

アップしまますので、ときどきご覧ください。

（http://www.kumagaya-nara-j.ed.jp/）

http://www.kumagaya-nara-j.ed.jp/

